

La eldense Pilar Rubio participó en el Campeonato de España de 50 kilómetros

07/05/2025



Pilar Rubio en Málaga | Imagen cedida.

La atleta Pilar Rubio participó en el Campeonato de España de 50 kilómetros el pasado fin de semana en Málaga. La eldense se encontraba 4ª en la general y 3ª en su categoría cuando en el kilómetro 30 notó unas molestias en el tobillo, pero continuó con la carrera. Sin embargo, cinco kilómetros más tarde la atleta del Club

Atletismo Elda notó que su tobillo le dijo basta y no pudo continuar.

A pesar de ello la eldense realizó una buena participación.